

# 1年学年だより 文化祭が行われました！

能美市立根上中学校  
令和7年(2025年)  
11月6日(木)No.15

10月23日に文化祭が行われました！午前中はタントにて合唱発表、午後は本校体育館にて遊学館高校によるゲストステージ、本校生徒による一芸披露を行いました。緊張しながらも、学級でたくさん練習してきた合唱を胸を張って披露する姿に感動しました。みなさん、感動をありがとう！！

## 仲間の姿に勇気をもらった

合唱練習の時は、ふざけている人や真面目に練習していない人がテノールでは多く不安があつたけれど、本番ステージに立って真面目に歌っている姿を見て勇気を貰いました。惜しくも賞を取ることはできなかったけど、自分たちの全力を出して歌えたので良かったなと思いました。

ゲストステージでは遊学館高等学校マーチングバンド部の素晴らしい演奏を聞き感動しました。揃った動きやきれいな音色がとてもすごかったです。一芸披露では2・3年生の先輩たちがすごいダンスを披露していくびっくりしました。橋本さんと岡田さんの演奏はとてもすごく、1年生で、しかも大勢の人の前でみんなすごい演奏ができていて、すごいなと思いました。

はじめての文化祭で少し不安はあったけど、みんなの頑張る姿を見て乗り越えることができたと思います。あと2回の文化祭を楽しみ、合唱コンクールでも賞を取れるよう頑張っていきたいと思います。次の合唱コンクールに向けて全力で歌う練習をし、次こそ賞を取れるようにします。あと2回の文化祭、思いっきり楽しんで、中学校生活の良い思い出にしたいです。文化祭、楽しかった！

～1組～



## みんなの気持ちを理解して

文化祭を通してすごく自分も成長したと思うし、改善しないといけないと思ったところもありました。自分が成長したと思うところは、みんなの気持ちをしっかりと理解して行動できたところです。最初のほうは少しは気持ちを考えて行動していたけど、全部は考えてなくてあまり良い気持ちにならない時もありました。でも文化祭では相手の気持ちをしっかりと理解して、相手も自分も1回もあまり悪い気持ちになることがなくてよかったです。

次に改善しないといけないと思ったところはメリハリをつけることです。ふざける時はふざけて、しっかりとやる時はしっかりとやるを次の行事では気をつけたいと思います。他の人がふざけているからふざけるではなく自分の判断で、しっかりとしないといけないと思ったらしっかりとしようとも思いました。結果はあまり良くなかったけど、良い経験をしたと思います。遊学館の人たちがすごく上手で驚きました。自分もサッカーの世界での人たちくらい上手になれるように努力をしようと思いました。文化祭すごく楽しかったです。

## 変わらないもの

僕は1年2組が1つになれたと思いました。最初はみんなの気持ちもバラバラで、合唱コンクールまでにしっかりと歌を覚えられ、気持ちが1つになれるか心配だったけど、今日の文化祭で心を揃え、1年2組が1つになって歌うことができたのでよかったです。僕は今までたくさん練習してきて、先生にCDまで借りて練習してきてよかったです。歌の歌詞にもある「あなたがいて」や、「それでもそこにあなたがいた」のように、1年2組でいつも1年2組のみんなが支えてくれているということがこの合唱でわかったしました。

これから大人になるにつれ、高校などで別れてしまう友達もいるかもしれないけど、この1年2組全員で歌った「変わらないもの」のように1年2組の気持ち、メンバーは変わらないので、しっかりと今の間にやりたいことを友達とできればいいなと思いました。2年生になっても1年2組のメンバーは忘れず一緒に言うことがわかりました。

## 仲間を信じて

最初の頃は、音程も間違いまくりで、ソプラノにつられるばっかりでうまくできなかったけど、パートリーダーを中心にみんなで頑張って強い絆を感じられました。難しかったしうまくいかないことばかりで嫌だった合唱練習が、こんなにも素敵な思い出になるなんて思っていませんでした。同じクラスの仲間がいて、私がいて振り返れば大好きな1年2組がいて、本当に良いクラスで合唱コンクールに参加できたなと思います。椅子の音を出さないなどの声かけを伝達していくのも2組の男女の仲の良さが出ているなと思います。本川先生や池田先生、瀧川先生、いろいろな先生のおかげでたくさん成長できたなと思います。

私は人前に立つと緊張して無理だ、、、って気持ちによくなりますが。でもそんな時みんながいてくれたから、そんな気持ちも和らいでアドバイスをもとに頑張ることができました。仲間を信じて思いっきり楽しんで歌ってもらった賞は、私の中の最初で最後の最高の思い出です！



~2組~



## 最高の思い出

私はとても最高の文化祭になったと思います。合唱コンクールでは日ごろからたくさんの練習をどのクラスよりもしてきたと思うから、結果を見返せば悔しい思いもあったけど、このクラスが団結してチームとして歌える事はこれで最後だから歌としての力をきっと発揮できたと思います。自分は練習の時より声を張って歌うことができなかったけど、誰かのために思いを伝えるために感情を込めて表現して歌うことができたと思います。このクラスで唯一の合唱が1つになって誰もが伝えたい気持ちが遠くまで届けられたと思います。他のクラスの合唱を聞いていても絶対このクラスが1番だと思っています。今回最優秀賞を取ることはできなかったけど、団結できていて笑い合えるクラスという点では最優秀賞だと思います。結果発表でもみんなで喜べる事はすごく最高でした。自分自身緊張して思い通りの力が出来なかつたけど、ピアノも合わせてくれて笑顔で指揮をしてくれた人にも感謝しかないです。

ゲストステージで遊学館の吹奏楽も本当に素晴らしいです。自分がコラボできたことも本当に最高の思い出になったと思います。